



## ELISA DO BRASIL

### FRANCAIS //

Née sous le soleil brûlant de Brasília, **ELISA DO BRASIL** arrive très jeune en France où elle trouve dans les musiques électroniques ses premières amours passionnelles. Après ses années d'adolescence en Free Party, elle s'implique corps et âme dans le mouvement **DRUM'N'BASS** au point d'en devenir l'une des figures de proue, et sort plusieurs albums et CD mixés.

Depuis plus de 25 ans, son acharnement viscéral lui donne des ailes et lui permet de jouer dans de nombreux festivals français et européens majeurs tels que Dour, Fusion, Garorock, Solidays, Astropolis, Outlook, Hadra...

Fondatrice et résidente des soirées « **MASSIVE** » qui ont enflammé le **REX CLUB** pendant plus de 20 ans, résidente du mythique festival Astropolis, de Tsugi Radio et Rinse France, organisatrice des enivrantes et très pointues soirées « **FOREVER DNB** », Elisa a voué sa vie à la Drum&Bass. Une activiste comme on en voit peu.

Avec Bobby elle fonde le label Vahana Record qui comporte déjà plusieurs sorties de très haute volée, incluant certaines de ses productions. Ensemble, ils ont mené en septembre 2023 l'unique char DNB de la Techno Parade de Paris et organisent régulièrement des label nights. En parallèle, elle décide de dédier ses résidences radio à la mise en avant de jeunes collectifs et fonde avec Saji Tari le collectif **TIDES**.

### ENGLISH //

Born under the scorching sun of Brasília, **ELISA DO BRASIL** moved to France at a young age, where she found her first passionate love in electronic music. After spending her teenage years immersed in Free Parties, she fully dedicated herself to the **DRUM'N'BASS** movement, becoming one of its leading figures and releasing multiple albums and mixed CDs.

For over 25 years, her relentless dedication has propelled her to perform at major French and European festivals such as Dour, Fusion, Garorock, Solidays, Astropolis, Outlook, Hadra, and more. She is the founder and longtime resident of the legendary "**MASSIVE**" nights at Rex Club, which set the venue ablaze for more than 20 years. Elisa has dedicated her life to Drum & Bass—a true activist like no other.

Together with Bobby, she founded the Vahana Record label, which already boasts several high-caliber releases, including some of her own productions. In September 2023, they led the only Drum & Bass float at the Paris Techno Parade and regularly organize label nights. At the same time, she decided to dedicate her radio residencies to showcasing emerging collectives and founded the **TIDES** collective with Saji Tari.

